

# 成人式



小城市  
大好き

芦刈会場

新成人を祝う式典が1月8日(日)に市内4会場で開催され、493人の門出を祝いました。各会場では、新成人の希望に満ちた誓いなどが発表され、お祝いに駆けつけた小中学校時代の恩師が涙する場面もありました。懐かしい再会に喜びが溢れ、「変わったね!」「元気だった?」など大きな歓声が上がっていました。



芦刈会場



芦刈会場



牛津会場



小城会場



牛津会場



牛津会場



小城会場



小城会場



三日月会場

- A. 緊張しながらドキドキの司会
- B. 「大きくなったなあ!」恩師との久しぶりの再会
- C. 新成人を代表して御厨拓海さんが決意を述べた
- D. 懐かしい級友と久しぶりのフォークダンス!
- E. 「こんなの入れてたんだ!」  
タイムカプセルに歓声があがる。



三日月会場



三日月会場



思い出の  
スラリ!!  
写真が

## 「ふるさと再発見-小城の歴史」DVD贈呈式



11月22日(火)、地域づくり活動に取り組むフォーラム小城(七田利秀会長)が小城町の歴史文化を後世に伝えたいと、同団体で23年前に作成したビデオをDVDに再編集し、小城市に贈られました。DVDは市民図書館で貸し出していますのでご覧ください。

## 第27回 小城地区火災予防ゲートボール大会



**【大会結果】**  
**《優勝》**  
 本告クラブ  
 (三日月町)  
**《準優勝》**  
 常盤会  
 (三日月町)  
**《3位》**  
 小城(小城町)  
 道免(声刈町)

▲優勝した本告クラブ(三日月町)

11月14日(月)常盤会 伊東豊主将(三日月町)の声高らかな選手宣誓で始まりました。小城市内から12チーム(75人)が参加され、活気溢れる熱戦が繰り広げられました。

## 食の大切さをPR



11月27日(日)桜楽館で「小城的食育まつり」を開催しました。学校・保育園・幼稚園や各種団体からの展示、試食、体験のコーナーがあり多くの人でにぎわいました。

た。monさんの感動的なコンサートや㈱明治の健康講座もありました。

※明治ミルクボーイ様より売上金2万円を小城市へ寄付していただきました。

## さわやかにスポーツの秋満喫



◀得点王 土井 篤(写真手前)

**【フットサル】**  
**《優勝》**  
 キングスFC  
**《準優勝》**  
 D.C.orca  
**《得点王》**  
 土井 篤



◀優勝 若楠接骨医院

**【ソフトバレー】**  
**~男女混成の部~**  
**《優勝》**  
 若楠接骨医院  
**《準優勝》**  
 まえだまえだ



◀優勝 スマイル

**【ソフトバレー】**  
**~女性部~**  
**《優勝》**  
 スマイル  
**《準優勝》**  
 スティング

11月23日(祝)、小城市さわやかスポーツ・レクリエーション祭が開催されました。ウォーキングは雨で中止となりましたが、他3競技は楽しく汗を流されていました。

## 芦刈町のカーブミラーがピカピカになりました



12月1日(木)、芦刈町経営者交流会(藤田征巳代表幹事)は芦刈町内の見通しの悪い交差点などに設置してあるカーブミラー磨きを行いました。

経営者交流会は芦刈町で商工業を営んでいる方(会員22人)で結成され、毎年、奉仕活動やムツゴロウ王国夏まつりなどのイベントへ参加されています。

## 私たちが育てたお花贈ります(被災地支援活動)



届いた花苗を植えている▶  
 気仙沼の子ども達

11月29日(火)、岩松小の子ども達の提案で種から育てた花苗約3,000株と手紙や写真が被災地である宮城県気仙沼市内の5つの小学校に贈られました。運送は三日月町の株式会社小城倉庫(大久保孝司代表取締役社長)さんにボランティアで協力していただきました。

## 人権ふれあい講演会



12月3日(土)、ドゥイニング三日月でユ・ファジュンさんの講演と晴田小学校3年生による人権集会発表が開催されました。ユ・ファジュンさんは自分の生いたちを通じ、日韓がいかに隣国関係を築いていくべきかを話され、子ども達は学習を通じて知った人権の大切さを発表し、参加者の方は感動されていました。

## 佐賀県芸術文化功労賞受賞



12月3日(土)、有田町の焔の博記念堂で佐賀県芸術文化功労の表彰式が行われ、華道の教師として、地域文化の育成、発展に貢献されている森田さんが受賞されました。この賞は芸術文化の分野で多年にわたり活動を継続し、その振興発展に功績があった方を表彰するものです。森田さんの、今後益々のご活躍が期待されます。

## 知覧の語り部 ～平和を語り継ぐ～



12月16日(金)桜楽館で友好姉妹都市交流事業「平和の出前講座」を開催しました。南九州市知覧特攻平和会館・語り部の山口繁章さんは隊員の遺影や遺書を示しながら、特攻隊員たちや家族の思いを語られました。また講話に先立ち、出撃前の特攻隊員が弾いたとされる「月光／ベートーベン」が、宮原千春さん(小城町)により演奏されました。

## 市民病院でクリスマス会を開催



12月10日(土)、患者さんに楽しんでもらおうと、今回は職員の手作りで行いました。サンタクロース(尾形院長)から入院患者の方一人ひとりにクリスマスカードが配られ、職員によるハンドベル演奏や歌、ダンスなどを披露しました。患者さんや家族の方々はクリスマスの楽しいひと時を過ごされていました。

## 聖誕劇の練習をがんばりました！ ～小城幼稚園～

赤ちゃんイエスキマのお誕生をお祝いするクリスマスの聖誕劇(ページェント)を練習しました。クリスマス祝会はキリスト教保育を行っている当園にとって、一番大切な行事です。子ども達は、天使や羊飼いなどになり2011年前の本当のクリスマスの出来事をおうちの方に伝えるため一生懸命、練習しました。



※市内にある13の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。

## サンタさんが芦刈町にやってきた



毎年、12月24日(土)に芦刈町ではSANTA主催のイベントが行われています。これは、お預かりしたプレゼントをSANTAのメンバーが子ども達に届けるものです。12人の子供達は玄関から登場するサンタさんに最初は驚いていましたが、渡されたプレゼントを嬉しそうに受け取っていました。